

# Hombre es apuñalado en el ingreso del Hospital Regional

Desde Afumed solicitaron una mayor preocupación por la seguridad del recinto.

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.cl

Un ciudadano venezolano, mayor de edad y cuidador de autos, fue atacado por un compatriota suyo en el ingreso de la urgencia del Hospital Regional. El hecho ocurrió el jueves pasado, a las 22 horas, cuando la víctima se mantenía trabajando en el exterior del recinto de salud.

Al respecto, el teniente Juan Carlos Alvial, de la Primera Comisaría de Carabineros, informó que, a las 22 horas del jueves, concurrió al Hospital Regional para verificar un procedimiento por un herido con arma blanca. Una vez en el lugar, se entrevistó con el ciudadano venezolano que había sido apuñalado, quien le indicó que mientras estaba cuidando vehículos en el exterior del recinto se le acercó un desconocido y, sin mediar conversación, lo empezó a agredir con un arma cortopunzante. Ataques que continuaron hasta el ingreso del servicio de urgencias del hospital, según registraron las cámaras de televigilancia.

“Con la información, se comunicó al personal de la



EL AUTOR DEL HECHO FUE DETENIDO POR CARABINEROS Y PUESTO A DISPOSICIÓN DE LOS TRIBUNALES.

Sección de Investigación Policial (SIP), quienes luego de desarrollar diligencias en el recinto de salud, llevan a cabo un control investigativo a un hombre venezolano que mantenía manchas de sangre en sus vestimentas, por lo que al consultarle la procedencia, este indicó ser el causante de las heridas, por lo que se detuvo y quedó a disposi-

ción de los tribunales de justicia”, sostuvo el teniente Alvial de la Primera Comisaría de Carabineros. En tanto, la víctima quedó internada en el Ernesto Torres Galdames producto de las diversas lesiones.

#### PREOCUPACIÓN

El hecho no es el primero que se registra en los últimos días en el Hospital Re-

gional y así lo indicó Claudia Rojas, médico y presidenta de la Asociación de Funcionarios Médicos (Afumed) del Hospital Regional.

“El hombre ingresó al hospital y acuchilló a otro en la puerta del Servicio de Urgencias. El lunes otro hombre también con cuchillo ingresó a la urgencia. Como Afumed, el año 2021 habilitamos un container

para carabineros dentro del hospital, pero lamentablemente, por la falta de dotación, este no ha funcionado como esperamos. No queremos lamentar pérdidas humanas y que nuestros funcionarios pasen por esta situación. Solicitamos a las autoridades se ocupen de la seguridad de los usuarios y funcionarios de nuestro hospital”, remarcó.

CEDIDA

Cion detenidos registro To